Martinique, colonie française des Antilles: les masses populaires sont victimes de la crise du système impérialiste.

Tout augmente dans notre pays : viande, poissons, lègumes, etc... Les cantines scolaires, l'internat des lycées ont augmenté de 20 %. Une augmentation de 45 centimes sur l'essence est prévue, et de 20 % sur l'électricité, déjà très chère en Martinique.

Depuis plus de 2 mois, <u>les travailleurs du journal</u> "France-Antilles" torchon réactionnaire du milliardaire Robert Hersant, mènent une grève exemplaire.

Leurs revendications :

1º/ Elaboration d'une convention collective des ouvriers d'imprimerie

2°/ Retrait de tous les cadres racistes

3°/ Droit de regard sur l'information et utilisation du matériel d'imprimerie pour le travail syndical

4°/ Election démocratique des responsables par secteur

5°/ Différentes primes, dont prime de scolarisation.

Une grève générale de soutien a eu lieu le 8 janvier, mais elle a été annoncée le 5 dans "Justice" (organe du P.C.M.), donc sabotée au départ.

Les dockers en grève revendiquent :

1º/ Pas de licenciements

2°/ Nomination de nouveaux dockers professionnels

3°/ Un seul centre d'embauche

4°/ Prime d'embarquement (0,40 F. par carton à partir de 400 cartons par heure)

5°/ Pas de débarquement par "clark" mais par palands

Dans le bâtiment, grève quasi totale : 95 % des ouvriers qui revendiquent 25 % d'augmentation, les patrons proposent 6 %.

Depuis le 17 Janvier, une grêve des <u>ouvriers agricoles</u> de la banane s'est déclenchée sous l'impulsion des <u>marxistes-léninistes</u>: Lorrain, Basse-Pointe, Marigot, Macouba, Grand Rivière, Ajoupa-Bouillon sont touchés. Trinité, Robert, François, Rivière Pilote sont en passe de l'être.

Les ouvriers réclament 35,46 F.. Le salaire fixé par le gouvernement français est de 29,55 F. et il n'est même pas payé par les békés (gros propriétaires fonciers).

Lamon et la C.G.T.M. pensent que 35,46 F. est une revendication de "wagabonds". Alors qu'il n'a rien fait pour déclencher cette grève, Lamon prétend aller discuter avec les patrons.

Tout comme leurs collègues de la C.G.T.M., les autonomistes du P.C.M. sont des pompiers actifs en ce moment. Ils éteignent tous les incendies révolutionnaires tout en essayant de récupérer le mouvement.

DANS L'ENSEIGNEMENT

Le Proviseur du Lycée de Trinité a décidé la fermeture totale de l'établissement. Pourquoi ?

L'administration voulant augmenter de 20 % le prix de l'internat et de la demi-pension, les élèves refusèrent et se mirent en grève depuis le 7 Janvier. Le lendemain, le proviseur fit appel aux gardes mobiles armés à l'intérieur de l'établissement.

Cette situation est dus à la dépendance de notre pays vis à vis de la France, pays impérialiste en bute à la crise.

Mais cette "crise", si elle se retourne contre les masses populaires (vie chère, chômage, émigration, baisse du pouvoir d'achat, sélection sociale ...) elle ne touche en rien les intérêts de la grande bourgeoisie monopoliste. Au contraire, elle ne fait qu'accroître ses profits.

Nous, étudiants martiniquais, face à la dégradation des conditions de vie des masses populaires, sommes solidaires des justes luttes revendicatives de notre peuple et de son cambat pour son émancipation totale.

A.G.E.M.

Association générale des étudiants de la Martinique.

Paris, le 25/1/74